

JOURNALIST

Rawing Rambang Beserta Partai PAN Ucapkan HUT Ke - 66 Provinsi Kalimantan Tengah Tahun 2023

Indra Gunawan,S.Sos - PALANGKARAYA.JOURNALIST.CO.ID

May 24, 2023 - 06:48



PALANGKA RAYA - Perayaan Hari Ulang Tahun HUT Ke - 66 Provinsi Kalimantan Tengah (Kalteng) tahun 2023, sangat lah berkesan dan istimewa bagi salah satu bakal calon Legislatif (Bacaleg) Partai Amanat Nasional (PAN) ini.

Dr. Ir Rawing Rambang, MP merupakan mantan Kepala Dinas Perkebunan Provinsi Kalteng, dengan masa Gubernur Dua periode, Dr Agustin Teras Narang, SH dan Gubernur saat ini, H Sugianto Sabran.

12



KELUARGA BESAR
DEWAN PIMPINAN WILAYAH
PARTAI AMANAT NASIONAL
KALIMANTAN TENGAH

Selamat Menjalankan
**IBADAH PUASA
RAMADHAN 1444 H**



Dr. Ir. RAWING RAMBANG, MP
Bacaleg DPRD Provinsi – Kalteng 2

#JALANTENGAH #WAJAHBARU #ENERGIBARU

"Selamat ulang tahun Provinsi Kalimantan Tengah yang ke - 66 , semoga Kalteng makin Maju, Berkembang dan Jaya," kata Rawing Rambang ini menyampaikan.

Bersama mantan Wakil Gubernur Kalteng dua periode, Ir Achmad Diran dan beberapa tokoh - tokoh penting di Bumi Tambun Bungai. Bersatu dalam partai politik yang mengusung Nasionalis kerakyatan, untuk kepentingan masyarakatnya menuju kesejahteraan dalam pembangunan bangsa dan negara Republik Indonesia.

Dikatakannya bahwa dalam upaya memperjuangkan aspirasi masyarakat yang selama ini disampaikan oleh segenap masyarakat, tentulah harus aktif dalam sistim pemerintah langsung, sehingga suara - suara yang akan diamanatkan kepadanya khususnya dan Partai PAN umumnya dapat tersampaikan dengan baik di sistim pemerintahan.

"Dengan dukungan, kerjasama serta sinergisitas semua pihak, Masyarakat, Swasta dan Pemerintah bahu membahu membangun Kalteng, agar rakyat makin sejahtera. PAN membantu masyarakat meringankan beban, serta mencari solusi yg terbsik untuk Rakyat," ungkap Bacaleg Partai PAN Kalteng, dapil pemilihan 2 kabupaten Kotawaringin Timur dan Seruyan.

Mewakili segenap pengurus dan Bacaleg Partai PAN Provinsi Kalimantan Tengah, menyampaikan, "Selamat HUT Ke - 66 Provinsi Kalimantan Tengah".